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          Объектом исследования является компания «Yandex N.V.». 
Целью выпускной квалификационной работы является исследование методов и подходов к анализу стоимости компании, относящейся к сектору информационных технологий на примере «Yandex N.V.», и определение ее стоимости.
Было проведено исследование истории развития компании и предпринятых шагов, которые позволили достичь менеджменту высоких темпов роста.
Проанализирована структура компании, ее географическое размещение, инфраструктурная конфигурация, проанализирована внутренняя организационная структура компании по основным бизнес-направлениям. Проведено исследование сделок по слиянию и поглощению. Указаны доли владельцев и сделаны предположения относительно интересов инвесторов.
Определены основные конкуренты и проанализированы методы ведения конкурентной борьбы за аудиторию. Исследованы наиболее значимые маркетинговые шаги.
Выявлено географическое расположение аудитории, а также некоторые ее демографические характеристики. Определены основные каналы, приносящие прибыль компании. Исследованы дальнейшие планы по росту бизнеса.
Проанализированы финансовые показатели и финансовая отчетность. Оценена финансовая устойчивость компании и ее платежеспособность. Выдвинуты утверждения относительно релевантности применения разных концепций оценки стоимости активов к оценке компании, принадлежащей сектору информационных технологий. Сделаны выводы на основе рассчитанной стоимости компании с применением выбранных методов.
        

        
          The object of research is the company Yandex N.V.
The aim of the final qualification work is to study methods and approaches to analyzing the value of a company related to the information technology sector using the example of Yandex N.V. and determining its value.
A study was conducted of the history of the company and the steps taken that allowed the management to achieve high growth rates.
The structure of the company, its geographical location, infrastructure configuration are analyzed, the internal organizational structure of the company in the main business areas is analyzed. A study of mergers and acquisitions. Shares of owners are indicated and assumptions are made regarding the interests of investors.
The main competitors are identified and the methods of competing for the audience are analyzed. The most significant marketing steps are investigated.
The geographical location of the audience, as well as some of its demographic characteristics, is revealed. The main channels that make the company profitable are identified. Investigated further plans for business growth.
The financial indicators and financial statements are analyzed. The financial stability of the company and its solvency are estimated. Statements are made regarding the relevance of applying different concepts of asset valuation to the valuation of a company belonging to the information technology sector. Conclusions are made based on the estimated value of the company using the selected methods.
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